
Protokoll:

Bürgermeisterin Mohrs weist auf den Antrag und die Beschlussvorlage hin.

Werkleiter Danne erläutert, dass wir uns mit der Thematik befasst haben und viele

Gespräche mit anderen Kommunen, die vergleichbare Aschenbecher eingeführt

hatten, geführt haben. Am Beispiel Saarbrücken führt er weiter aus, dass es zwei

Versuche gab, nämlich 2017 und 2021. Beim ersten Versuch wurde der Behälter

nach nur einem Jahr Einsatzzeit wegen dem hohen Wartungs- und

Reinigungsaufwand abgebaut. Auch im zweiten Anlauf wurden keine positiven

Erfahrungen gemacht. Die negativen Erfahrungen wurden auch von anderen

Kommunen geäußert.

Da es, so RM Schupp, in anderen Kommunen funktioniert hat, schlägt

Bürgermeisterin Mohrs vor, dass er der Verwaltung die Kontakte mitteilt, um die

Frage weiter aufzuklären. Sie stellt fest, dass es keine weiteren Fragen der

Ausschussmitglieder zu der Vorlage gibt.

Bürgermeisterin Mohrs stellt den Antrag der WGS-Fraktion "Abstimm-Aschenbecher"

für "Tippen statt Kippen" aufzustellen zur Abstimmung. Sie stellt die mehrheitliche

Ablehnung des Antrags bei einer Zustimmung und zwei Enthaltungen fest.


